

25 avril: Saint Marc, évangéliste

Texte de l'Évangile (Mc 16,15-20): Puis il leur dit: «Allez dans le monde entier. Proclamez la Bonne Nouvelle à toute la création (...). Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu. Quant à eux, ils s'en allèrent proclamer partout la Bonne Nouvelle. Le Seigneur travaillait avec eux et confirmait la Parole par les signes qui l'accompagnaient.

Marc

Mgr. Agustí CORTÉS i Soriano Evêque de Sant Feliu de Llobregat
(*Barcelona, Espagne*)

Aujourd'hui, en cette fête de Saint Marc, en écoutant l'Évangile et en voyant l'Évangéliste, nous ne pouvons que proclamer avec assurance et gratitude où est la source et en quoi consiste la force de notre parole: l'évangéliste répond simplement à un ordre ainsi qu'à une présence venue de l'extérieur, qui lui ordonne sans pression, mais avec l'autorité de Celui qui est digne de toute confiance: «Allez dans le monde entier. Proclamez la Bonne Nouvelle à toute la création» (Mc 16,15).

Notre parole, d'autre part, ne se présente pas comme une de plus dans le “marché” d'idées et d'opinions, mais elle a tout le poids des messages forts et définitifs. La vie et la mort dépendent de son acceptation ou de son refus, et sa vérité et sa capacité de conviction lui ont été conférées par des témoignages, c'est à dire, elle a été accréditée par des signes de pouvoir en faveur de ceux qui sont dans le besoin.

—Alors pourquoi ce silence? Peur, timidité? Saint Justin disait: «Les ignorants et ceux qui sont incapables d'éloquence ont persuadé par leur vertu tout le genre humain».